

Le Courrier de l'Ouest. Mardi 26.06.2012

► Longué-Jumelles. Pass'cyclisme sur le circuit d'Actiparc

80 coureurs de catégorie Pass'cyclisme se sont retrouvés, samedi dernier, pour deux départs de courses, le premier à 14 h 30 pour les D3 et les D4 et le second à 16 h 30 pour les D1 et les D2.

Le circuit de 1,5 km a été développé sur la zone d'Actiparc, à l'initiative d'Alain et Régis Berthelot, anciens coureurs, avec le soutien des autres entreprises de la zone d'activité, la participation de la commune de Longué-Jumelles et la collaboration de l'ACL cyclisme. Dominique Urtebise, de Pelouailles AC, a fait parler sa pointe



Le podium du circuit d'Actiparc, en présence des responsables locaux.

de vitesse pour triompher au sprint chez les D4. Dans la catégorie supérieure des D3, le Longuéen Jonathan Plumé a tenté une première fois, en début de course, de s'extraire du peloton et il a réussi à cinq tours de l'arrivée, pour l'emporter finalement en solitaire. Chez les D2 et D1, ce fut également une belle course. Parti dès le premier tour, un trio d'échappés a été rattrapé avant la mi-course. Finalement, neuf coureurs ont creusé un écart qui n'a jamais excédé la minute et c'est le rapide Jean-Michel Corbineau, du VS Saumur, qui s'est imposé chez les D2. Chez les D1, le Nantais Jean-Paul Sachet a été que ses compagnons d'échappée, parmi lesquels le Longuéen, Thoams Vitré, qui a terminé 3^e. Il faut également noter la belle 7^e place de la Nantaise Iris Sachet, qui est encore junior. Bon nombre de ces coureurs se retrouveront, samedi prochain, à partir de 14 h 30 à Blou pour la seconde édition de Pass'cyclisme.